
附属機関等の名称  会議概要                 
 

１ 審議会名  第２回安曇野市商工業振興審議会   

２ 日  時   平成26年1月15日 午前10時から午前11時00分まで 

３ 会  場   穂高総合支所 大会議室        

４ 出席者   斎藤会長、高橋委員、遠藤委員、川井委員、花村委員、佐藤委員、木口委員、中西

委員、小山委員、小池委員、 

５ 市側出席者 大内商工観光部長 高橋商工労政課長、宮澤商工労政課長補佐、嶺村工業振興担当

係長、降幡商業労政係長 

６ 公開・非公開の別   公開     

７ 傍聴人   人    記者  人 

８ 会議概要作成年月日   平成26年1月 日 

協  議  事  項  等 

１ 会議の概要 

（１） 開会（高橋商工労政課長） 

（２） 会長あいさつ（齊藤会長） 

（３） 審議事項 

（４） 閉会 

２ 審議概要 

 事務局から答申内容について、資料の説明後質疑応答を行う。 

 

委員： 答申案の意見の中で、分かり難い用語があるので解説を入れたらどうか。OHSASやHACCPについ

て。 

事務局：注釈で記載します。 

委員：審査会を新たに設置して認定審査をする考えは分かったが、難しい面がある。例えば改良や開

発の違いなど、判断が難しい。 

事務局： 審査会は、別途審査基準を設ける予定ですが、審査会による審査の前段で、来年度から新た 

に設置予定の連携推進コーディネーターが、申請予定事業者と早い段階から関わる中で、審査 

会へと引き継げるように進めていきたいと考えています。 

委員： 地域資源活用について、今回の諮問は農林水産業とあるが、地域資源は他にも諸々ある。今後

それらについてどう考えいくのか。 

事務局：今後の課題と考えているが、まず初めに農林水産物を活用したい。 

会長：今後の予定を事務局から説明してください。 

事務局：本日いただいたご意見を修正し、改めて委員の皆様に答申書を送付させていただきます。 

1月21日(火)市長室におきまして会長、副会長から市長へ答申書を手交して頂きます。 

本年度の審議会は本日で終了予定ですが、委員各位におかれては2年の任期でご委嘱申し上

げていますので、引き続き来年度もお願い申し上げます。 

 


